

# 小さな負担で歯の欠損を補う 「入れ歯治療」

## 【入れ歯治療】とは

欠損した歯を人工の義歯（入れ歯）で補うこと。保険適用内のレジン（プラスチック）床義歯と適用外で自費診療の金属床義歯があります。材質や耐久性、費用などを吟味し選ぶことが大切です。

入れ歯を選ぶことのメリットについて教えてください。

歯が欠損した場合、入れ歯のほかにインプラントやブリッジなどの方法があります。その中で、切る、削るなどの処置を必要とする入れ歯は、患者さんの体へ負担が少なく保険適用でも治療可能で費用が抑えられることがメリットですね。お口の中や噛む力の強弱は一人ひとり違います。奥歯の見えないところまでしっかりとその人に合い、正しい噛み合わせができる入れ歯作りをするクリニックを選びましょう。

**プラスチックと金属の入れ歯の違いを教えてください。**

プラスチックの入れ歯だと割れやすく、また汚れがつきやすいので定期的に洗浄に来ていたらことが望ましいですね。一方金属系の歯は硬くしっかりと噛めて、耐久性はプラスチックより優れており、中には丁寧に30年使っている方もいるほどです。

**長期の使用に耐える適合性と咬合性が重要**  
**より良い素材を使えば柔軟に歯茎に密着**

「調子がいいから」と何年も来院されない方もいらっしゃいます。が、歯茎が痩せることもあるので、数箇月に1回はメンテナンスに来ていただきたいと思います。

**入れ歯を作る上で気を付けていることは何ですか？**

歯科医師による正確な診断はもちろんですが、実際に製作をする歯科技工士が患者さんの情報報をいかに多く得られるかも重要なことです。院内に歯科技工士が常駐している場合は、患者さんと直接コミュニケーションでき、修理が必要になつてもすぐに対応可能。熟練の歯科技工士ならば、口の中を状態を見た瞬間「こうしたほうがいい」とわかります。人それぞれ体調や体质は異なり、歯茎の状態も違うので、歯科技工士はそれらの点を踏まえて調整していきます。

**入れ歯に合う素材の特徴を教えてください。**

金属系の入れ歯のフレーム部



院内歯科技工士の上田さんが、患者とじかに話しながら色合いや噛み合わせを調整する



## 「安部歯科医院」で受けられる治療

精巧な入れ歯を提供する同院には、35年以上の経験を積んできています。物を噛んで歯茎が動いたときに、金の含有量が多いとやわらかくなつて密着し、作製に生かすことが強みだ。特徴的なのは入れ歯を留めるアタッチメント。小さく見た目もすっきりしていることから、女性をはじめ多くの人たちに喜ばれています。また入れ歯の修理が必要になつてもすぐに対応可能。熟練の歯科技工士は、口に合う、しっかりと噛める理想的な入れ歯の作成をめざす。自由診療の場合の目安は、特殊義歯15万円、金属床義歯30万円。

顔の形や肌の色も把握  
歯科技工士が「現場」で  
理想の入れ歯作製に貢献

# 医療従事者からも信頼の厚い 熟練の技術と良い材料で最適な治療をめざす

治療は咬合と適合性を重視  
審美歯科治療と入れ歯の  
材料にもこだわる

名古屋市大曽根の住宅街のビルの2階にある『安部歯科医院』は、安部陽院長の祖父から3代続く歴史ある歯科医院だ。一般歯科から審美歯科、インプラント治療、入れ歯、ホワイトニングなど幅広く対応しており、患者は子どもから高齢者までさまざま。特に審美歯科と入れ歯については定評があり、実際に治療を受けた患者の紹介で、東京や関西など県外からも患者が通うほどだ。

「当院で重視しているのは咬合と適合性です。入れ歯は毎日使うもの。長く使っていただくため機能性の追求には時間をかけています。また良い材料を使用していることも評価されているのだと思います」

同院の入れ歯は金の含有量が多いので、使ううちにやわらかくなつて歯茎に密着してくると

いう。また、見た目が気になる女性には、取り付けに磁石や独自の小さなアタッチメントを使用するなどの方法もある。ベラン歯科技工士が常駐しているので、患者と直接話して要望を聞くとともに、顔や年齢、肌や周りの歯の色など細かいところまで把握できることも満足のいく結果につながっている。

入れ歯が合わず口角が下がり化粧でごまかしていたある女性が、同院で入れ歯を作り、奥歯の噛み合わせが良くなつたという。その結果、口角が上がり化粧も自然になつて、「今までと全然違う」と喜んだそうだ。

「家族のように治療する  
父から継いだ患者本位の  
診療スタイルを今も続ける

「患者さんの笑顔が本当にうれしい」と言う院長が常に意識しているのは、先代である亡き父から言われた言葉である。

「患者さんが女性の場合は恋人

## 安部歯科医院

### 歯科／小児歯科

審美歯科／義歯（入れ歯）治療  
歯周病治療／インプラント治療

## 安部 陽 院長

Akira Abe



①診療スペースは半個室で、診療ユニットの座り心地もいい ②ゆったりとした待合室

のよう、ご高齢の方の場合は

親や祖父母のように治療する、他の医院と競うのではなく、こ

こへ来た患者さんに満足していただけるよう努力する」

父が、必ず患者を出口まで見送り、マスクを取つてあいさつをしていたように、院長もまた心を込めて患者を見送る。その際、患者の緊張が解けてぱろりと本音や悩みを漏らすこともあり、「患者さんとの会話は非常に

大事」と痛感。スタッフともども患者と何げない会話を交わすことを大切にしている。

同院では、虫歯や歯周病治療をする間に歯に対する意識が高まり、審美歯科治療を受けることで歯に自信を持てるようになつた患者も多いのだとか。院長は、顔の形に合う歯の形や、笑つたときにどのように歯が見えるかまでこだわり、考え方抜くというから患者が多いのもうな

ずける。同業の歯科医師が患者として来院することも多い。

「印象が良い人というのは、きれいな歯で笑顔が素敵な人だと思います。たくさんの方々に自信を持って笑えるようになつてしまい。私たちはそのお手伝いをしていきたいですね」

## ドクターの得意な治療・検査

笑顔に自信を持ってほしい、と願う同院が誇る審美歯科治療。それを支える大きな存在が、先代の頃より35年以上在籍している歯科技工士、上田浩輝さんだ。「当院が審美歯科に自信があるのも、彼の熟練した技術があつてこそ」と安部院長も全幅の信頼を寄せる。技工士が直接患者と会ってコミュニケーションを取ることで患者の顔の形、雰囲気を把握し、一人ひとりに最適な治療をすることができる。上田さんも「現場にいられることが強み」と言うように、「最後のひと削り」まで院長とこだわり、「ここをもう少し削ろう」「角を丸く」と共同作業で仕上げをする。審美性はもちろん噛み合わせなど機能性を重視し、仮歯の段階から本物同様に丁寧に作製している。



患者一人ひとりに合うようにひと手間を惜しまない

※オールセラミッククラウン／1歯12万円、セラミッククラウン／1歯8万5000円、特殊入れ歯／15万円ほか

### みんなの気持ちを 知りたい!

### 来院者の 声

今まで何度入れ歯を作り替えても思うように食事ができなかつたという祖母。こちらで入れ歯を作つてもらつてからは、硬いお煎餅も食べられるようになりました。歯科技工士さんの腕が良いと喜んでいます。(20代/女性)

院長先生は知識が豊富で説明がとても丁寧。混雑していてもしっかりお話ししてくださいます。患者の要望を踏まえて治療を進めてくださるので安心して治療が受けられます。スタッフの方も親切です。(30代/女性)

**DATA**

**Tel** 052-915-1235  
**所在地** 名古屋市北区大曾根2-8-51  
ひまわり館1ST 2F  
**駐車場** 有(4台)  
**休診日** 木/日/祝  
**Map** P133 C-2 **Link** P063

	月	火	水	木	金	土	日	祝
9:00~12:00	●	●	●	-	●	●	-	-
14:00~19:00	●	●	○	-	●	△	-	-

○14:00~17:00  
△14:00~16:00

[さらに詳しく](#)



